

Premiere am 20. Mai

HOLLE ■ Die Theatergruppe Holler FirlefanZ bereitet zum 30-jährigen Vereinsjubiläum eine neue Produktion der Erwachsenengruppe vor. Die Boulevardkomödie „Die Sinclair-Methode“ oder auch Dannys Irrtum von Reiner Woop handelt von den zwei grundverschiedenen Brüdern Danny und Timothy Sinclair, die gemeinsam in einem Appartement in London wohnen.

Insgesamt fünf Türen und zwei Treppenaufgänge auf der Bühne sorgen in dieser frivolen Komödie für immer neue überraschende Situationen. Unter der Regie von Josef Seitner haben sich drei neue sowie drei erfahrene Spieler fest vorgenommen, dem Publikum aus Anlass des 30-jährigen Bestehens der Thea-

tergruppe wieder einen amüsanten Abend zu bereiten.

Die Premiere von „Die Sinclair-Methode“ wird am 20. Mai sein. Insgesamt acht Vorstellungen sind geplant. ■ mi